









DIRECTOR’S ZOOM OFFICE
HOURS RESUME - THURSDAY

AT 09:30AM










NOTE FROM THE BOARD



Board meeting tonight, Wednesday January 25th at 6PM in the AISN library.
















 IMPORTANT DATES FOR  FIELD TRIPS



 FEBRUARY 7TH - 10TH  
GRADES 6-8



MARCH 13TH - 17TH  

GRADES 9-12



FIELD TRIPS WILL BE ORGANIZED FOR K-3 
 DATES AND LOCATIONS WILL BE

COMMUNICATED
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DATES TO REMEMBER FOR JANUARY

BOARD MEETING - WEDNESDAY, JANUARY 25TH
@ 6:00 P.M. ON CAMPUS



AISN'S MONTHLY ASSEMBLY: - TUESDAY,
JANUARY 31ST AT 9:45 A.M. ON CAMPUS



 





Dear AISN Parents,

Another fantastic week of learning has gone on at AISN.  Whether
it’s; interacting with our students performing science experiments in
our lab, watching students picking out free reading books from our
well-resourced library, or engaging with our youngest students
showing them a praying mantis that was in the playground, I love to
be part of the learning that is going on all around campus all day
long.

As a reminder, our students’ lessons begins at 8:00AM.  That means
students should be arriving at campus between 7:45 and 7:50 so they
can have time to get to their classroom, unpack their bags, greet their
friends and be ready for an 8:00 a.m. start.  When students arrive to
campus late, they start their entire day of learning off on an uneven
path.  Please help your children start every day successfully by
having them here between 7:45 and 7:50.

As always, I’m available to meet with students and parents to discuss
concerns and to also celebrate successes.

Ms. MaryAnn



C H E R S  P A R E N T S  D ' A I S N ,

U N E  A U T R E  S E M A I N E
F A N T A S T I Q U E  D ' A P P R E N T I S S A G E
S ' E S T  D É R O U L É E  À  A I S N .   Q U ' I L

S ' A G I S S E  D ' I N T E R A G I R  A V E C  N O S
É L È V E S  R É A L I S A N T  D E S

E X P É R I E N C E S  S C I E N T I F I Q U E S
D A N S  N O T R E  L A B O R A T O I R E ,  D E
R E G A R D E R  L E S  É L È V E S  C H O I S I R

D E S  L I V R E S  D E  L E C T U R E
G R A T U I T S  D A N S  N O T R E

B I B L I O T H È Q U E  B I E N  F O U R N I E ,
O U  D ' I N T E R A G I R  A V E C  N O S  P L U S

J E U N E S  É L È V E S  E N  L E U R
M O N T R A N T  U N E  M A N T E

R E L I G I E U S E  Q U I  S E  T R O U V A I T
D A N S  L A  C O U R  D E  R É C R É A T I O N ,

J ' A I M E  F A I R E  P A R T I E  D E
L ' A P P R E N T I S S A G E  Q U I  S E

D É R O U L E  T O U T  A U T O U R  D U
C A M P U S  T O U T  A U  L O N G  D E  L A

J O U R N É E .

P O U R  R A P P E L ,  L E S  C O U R S  D E
N O S  É L È V E S  C O M M E N C E N T  À

8 H 0 0 .   C E L A  S I G N I F I E  Q U E  L E S
É L È V E S  D O I V E N T  A R R I V E R  A U
C A M P U S  E N T R E  7 H 4 5  E T  7 H 5 0

A F I N  D ' A V O I R  L E  T E M P S  D E  S E
R E N D R E  D A N S  L E U R  C L A S S E ,  D E

D É B A L L E R  L E U R S  S A C S ,  D E
S A L U E R  L E U R S  A M I S  E T  D ' Ê T R E

P R Ê T S P O U R U N D É B U T D E S










DIRECTOR’S ZOOM OFFICE
HOURS RESUME - THURSDAY

AT 09:30AM










NOTE DU CONSEIL D'ETABLISSEMENT:



Réunion du conseil d'établissement ce soir, mercredi 25 janvier à 18h00 dans la
bibliothèque de l'AISN.






Chers parents d'AISN,

Une autre semaine fantastique d'apprentissage s'est déroulée à AISN. 
 Qu'il s'agisse d'interagir avec nos élèves réalisant des expériences
scientifiques dans notre laboratoire, de regarder les élèves choisir des
livres de lecture gratuits dans notre bibliothèque bien fournie, ou
d'interagir avec nos plus jeunes élèves en leur montrant une mante
religieuse qui se trouvait dans la cour de récréation, j'aime faire partie
de l'apprentissage qui se déroule tout autour du campus tout au long de
la journée.

Pour rappel, les cours de nos élèves commencent à 8h00.  Cela signifie
que les élèves doivent arriver au campus entre 7h45 et 7h50 afin
d'avoir le temps de se rendre dans leur classe, de déballer leurs sacs, de
saluer leurs amis et d'être prêts pour un début des cours à 8h00. 
 Lorsque les élèves arrivent en retard sur le campus, ils entament leur
journée d'apprentissage sur une voie inégale.  Veuillez aider vos
enfants à bien commencer la journée en les faisant venir entre 7h45 et
7h50.

Comme toujours, je suis disponible pour rencontrer les élèves et les
parents afin de discuter de leurs préoccupations et de célébrer leurs
succès.

Mme MaryAnn







 
DATES IMPORTANTES POUR LES EXCURSIONS

 DU 7 AU 10 FÉVRIER  
CLASSES 6-8

13 - 17 MARS  
CLASSES 9-12

DES EXCURSIONS SERONT ORGANISÉES POUR
LES ENFANTS DE LA MATERNELLE À LA 3E
ANNÉE 
 LES DATES ET LIEUX SERONT COMMUNIQUÉS

HEBDOMADAIRE D'AISN
LE 25 JANVIER 2023



DATES À RETENIR






RÉUNION DU CONSEIL D'ETABLISSEMENT -
MERCREDI 25 JANVIER À 18H00 SUR LE

CAMPUS



ASSEMBLÉE MENSUELLE DE L'AISN : - MARDI 31
JANVIER À 9 H 42 SUR LE CAMPUS






RENOVATIONS at AISN: AISN serves quality education,  comfort and
modernity. It's believed that students learn best when put in the right environment 
 hence the school is doing its best to revive the physical parameters while making
sure students, teachers and staff are meeting their gorwth target and grade level
expectations. Check out the pictures below for all the mindblowing changes around
the pool area.

 

 

FEBRUARY LUNCH MENU: This was attached to yesterday's email. Feel to reach
out to Ms. N'deye if you need a copy of the menu or if you have any questions.
Please be sure to send the menu back after placing your monthly order to Ms.
N'deye with the exact amount of Money by Monday, January 30th.

 

AISN's MONTHLY ASSEMBLY: Scheduled at the end of each month. This
great bonding event brings all AISN students, teachers and staff together to 
 celebrate birthdays and enjoy entertaining presentations put together by
different classes. Each class will have the opportunity to present about specific
themes and topics. The first monthly assembly is scheduled for Tuesday,
January 31st at 9:42 a.m. Ms. Amel and the Pre-K classroom will entertain us
with a winter song; "Snowflakes song". I can imagine how adorable that
presentation will be!  All AISN parents are invited to attend these monthly
assemblies as they help bring the community together.

FOLLOW ME AROUND CAMPUS : LET'S CELEBRATE LEARNING:
It's great to encourage and motivate students but its even greater to celebrate their learning from the
smallest accomplishments to the biggest.  Check out the pictures below. 






ABSTRACT PAINTING WITH WATERCOLOR
PRE-K



 

 

MENU DU DÉJEUNER DE FÉVRIER : Il était joint à l'email d'hier. N'hésitez pas
à contacter Mme N'deye si vous avez besoin d'une copie du menu ou si vous avez
des questions. Veuillez vous assurer de renvoyer le menu après avoir passé votre
commande mensuelle à Mme N'deye avec le montant exact de l'argent avant le
lundi 30 janvier.

 

ASSEMBLÉE MENSUELLE DE L'AISN : Programmée à la fin de chaque mois,
ce grand événement rassemble tous les élèves, les enseignants et le personnel
d'AISN pour fêter les anniversaires et assister à des présentations divertissantes
organisées par les différentes classes. Chaque classe aura l'opportunité de
présenter des thèmes et des sujets spécifiques. La première assemblée mensuelle
est prévue pour le mardi 31 janvier à 9h42. Mme Amel et la classe de Pre-K
nous divertiront avec une chanson d'hiver ; "Snowflakes song". Je peux imaginer
à quel point cette présentation sera adorable !  Tous les parents de l'AISN sont
invités à assister à ces assemblées mensuelles car elles contribuent à rassembler
la communauté.

RENOVATIONS à AISN : AISN offre une éducation de qualité, le confort et la
modernité. Nous pensons que les élèves apprennent mieux lorsqu'ils sont dans un
environnement adéquat, c'est pourquoi l'école fait de son mieux pour redonner vie
aux paramètres physiques tout en s'assurant que les élèves, les enseignants et le
personnel atteignent leurs objectifs de rendement et répondent aux attentes de leur
niveau scolaire. Regardez les photos ci-dessous pour voir tous les changements
époustouflants autour de la piscine.



SUIVEZ-MOI AUTOUR DU CAMPUS : CÉLÉBRONS L'APPRENTISSAGE :

C'est bien d'encourager et de motiver les élèves, mais c'est encore mieux de célébrer leur
apprentissage, des plus petites réalisations aux plus grandes.  Regardez les photos ci-dessous. 




PEINTURE ABSTRAITE À L'AQUARELLE
PRE-K



PHYSICAL EDUCATION

ARCHITECTS IN PRESCHOOL

In their weekly unit Under "Construction", preschoolers took
roles of architects to plan and construct a building . They used
their creativity to create a city skyline around the creativity
station.

 

MATH CLASS WITH GRADES 11-112

Scavenger Hunt - PE: High school students took part in a scavenger hunt to develop and refine
their innovative, creative and critical thinking skills. 
FUTSAL: Students are learning about FUTSAL rules and practice their problem solving skills
while enjoying team work. Check out the picutres below for all the learning and fun.

 



ÉDUCATION PHYSIQUE

LES ARCHITECTES À L'ÉCOLE
MATERNELLE

Dans leur unité hebdomadaire intitulée "construction", les
enfants d'âge préscolaire ont joué le rôle d'architectes pour
planifier et construire un bâtiment. Ils ont utilisé leur créativité
pour créer un horizon urbain autour de la station de créativité.

 

CLASSE DE MATHÉMATIQUES AVEC LES
CLASSES 11-112

Chasse au trésor PE : Les élèves du secondaire ont participé à cette séance d'échauffement en
PE afin de développer leurs capacités d'innovation, de créativité et de réflexion critique. 
FUTSAL : Les élèves apprennent les règles du FUTSAL et mettent en pratique leurs
compétences en matière de résolution de problèmes tout en appréciant le travail en équipe.
Regardez les photos ci-dessous pour voir tout ce qui a été appris et amusé.

 
É D U C A T I O N  P H Y S I Q U E


